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Безударные падежные окончания им.
существительных
на зёрнышк    , на коленк  ,  на местност       в 
конверт    о пирамид     на черёмух...  от 
груст... 

 об электрик    в справк      в варежк…  о 
жизн…    после метел… в букет…    на 
балкон...    в музе...

по мишен...    на переменк...  к верхушк...      

в киоск...      в вазочк...
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Безударные падежные  окончания  имен 
прилагательных

В  последн…     дни.              Посторонн…     женщина 

Недавн…     встречи              На  задн…         стенку
В  горюч…     смесь                  Богатейш…     земли
На  прежн…     квартиру         У младш…   сестры
На  жгуч…    крапиву               На  высохш…     реке
Лёгк…       облака                     По син…       реке
На  горяч…     плиту                  Свеж…      пирожные
Хорош…    настроение              С близк…         
друзьями
Сквозь  дремуч…      тайгу
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Безударные личные окончания 
глаголов

Мы распор__м ,     среж__м ,      запута__м      , 
молот__м ,      сбре__м 
Ты кол___ ,      поверт____     , люб____     , 
скос____     , слыш____       , глад____.
Вы выгон____ , прав____    , леч____    , вес____ , 
отвеча____.
Он поддерж__т       наряд__т ,     пада__т     
молв__т , рыда__т .
Они посол__т  ,      завис__т,     брод__т ,       
загон__т ,     точ__т .
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Правописание -тся и -ться в 
глаголах.

 Создаёт    ..         команда, пора сдават…ся, 
ему удаёт…  вернут   ся,  встречат…ся с 
другом, они скоро вернут…,     поезд 
тронет….,     флаг развевает….    , брат..ся 
за ручку, он лечит….    в больнице, волны 
бьют….    , надо собират . ся, кот 
царапает….    , давай лечит...ся.
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Разделительные ъ и ь знаки
В...езд в город. На стене об...явление. Пред...явил 
документы. Раз...             товарища. Раз...яснил задание. Раз...
яренный зверь. Под...емный кран. Вы...          из города. Необ...
ятная степь Раз…езд                пол…ю                шит…ё         
обез…яна        

п…ёт                вы…                   солов…и                дерев…я                
ноч…ю
С…ёмка                мурав…и                об…яснил        в…юнок                
ш…ёт
Бур…ян                об…ятие                кол…я                пит…ё                
б…ёт 

Раз…яснить        разоб…ёт                коп…ё                под…ём                
стар…ё
Под…езд                ныт…ё                от…езд                лит…ё                
лист…я   про…
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Буквы непроизносимых 
согласных

Окрес_ный , влас_ный,    прелес_ный,     
прекрас  ный,   гиган_ский,     яс   ный,    
ярос_ный, чес_ный,     извес_ный,    
счас_ливый,     грус_ный,     ненас_ный,     
капус_ный,    вкус ный, горес_ный,   опас 
ный,      мес_ный,    влас_ ный     ,   
прелес_ный,      поз_ний,      чудес  ный,       
ужас  ный,          вкус ный,    трос_ник,    
вес_ник,     звёз__ное,     со__нце,      
сер__це,    
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